

martes, 15 de marzo de 2016

El cierre del año 2015 revela valores positivos para los principales indicadores de coyuntura económica



La edición número catorce del Boletín Socioeconómico de la Provincia de Sevilla, elaborado por la Unidad de Análisis y Prospección, analiza los datos de coyuntura más relevantes relativos al cuarto trimestre de 2015, y muestra una evolución favorable tanto para dicho periodo como para el cómputo anual. De este modo, a grandes rasgos, el cierre de 2015 presenta en la provincia de Sevilla un mercado laboral marcado por la creación de empleo y la bajada del paro, al tiempo que la actividad turística provincial mantiene a lo largo del año una evolución muy positiva en todos sus indicadores, revelando igualmente valores positivos para el promedio anual los indicadores de demanda relativos al subsector de la vivienda.

Más información

[<http://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/03-150316>]

2341.51 Formato: pdf



COMUNICACION

